

MERCI JÉSUS !

Jésus ! Tu es depuis toujours
l'Amour que je cherchais.
Très jeune enfant déjà je t'ai cherché ;
comme la Bien-aimée du Cantique
des Cantiques je t'ai cherché.

J'étais très grand blessé du cœur,
j'ai beaucoup erré en te cherchant et en espérant
que tu m'écouterais pour me comprendre
et me consoler de mon immense chagrin.

Je me suis demandé :
« *Te rencontrerai-je un jour,
toi, le Grand Amour dont je rêve ?* »

mais alors au bout de mes errements sans issue
Tu es venu vers moi, plus beau et plus vrai
que le Jésus de mes rêves. Tu as parlé à mon cœur,
et j'ai cru en ton Amour pour moi,
qui ne connaît qu'une seule et unique condition,
qui vaille, l'aveu de ma pauvreté !